

gemD: Turnier in Ettlingenweiler

Sonntag, 1. Juli 2012

HV weiter sommerlich

Martin Hofmann

Einen guten Verlauf für unsere E- und D-Jugendteams nahm das Rasenturnier in Ettlingenweiler, an dem der HV traditionell seit einigen Jahren teilnimmt. Trotz des ungewohnt miserablen Wetters (gemeinhin ist es beim Turnier in Ettlingenweiler brütend heiß und staubtrocken) spielen die HV-Teams sommerlich beschwingt. Die E-Jugend gewann zwei ihrer drei Gruppenspiele und spielte einmal unentschieden, und qualifizierte sich damit souverän fürs Halbfinale. Dort siegte man in einem dramatischen 7m-Schießen mit 2:0; unser Tormann Jonathan hielt alle Würfe, die auf sein Tor kamen! Im Finale unterlag man dann zuguterletzt, hat aber mit der unerfahrenen Mannschaft das beste HV-Ergebnis aller Zeiten eingefahren! Glückwunsch an Heike und ihre Kinder.

Eine sehr gute Leistung zeigte auch unsere D-Jugend, startete zwar mit einem 0:4 gegen den späteren Turniersieger SG Pforzheim/Eutingen, aber hielt die Niederlage dabei gut in Grenzen. Vor allem Jonas zeichnete sich im Tor schon in diesem Spiel aus. Danach schlug man in einem sehr spannenden Spiel Bulach mit 5:4, wo Luisa eine herausragende Leistung zeigte, drei Tore warf, das Spiel lenkte, und eine 7m herausholte. Im nächsten Spiel gegen Stutensee führte man fast die gesamte Spieldauer, versäumte durch Abwehrlücken aber, sich rechtzeitig abzusetzen. Am Ende verlor man unglücklich mit 9:10, wobei in letzter Sekunde ein 7m verworfen wurde.

Schade, weil so klar war, daß man unabhängig vom Spiel Stutensee gegen Bulach nur noch das Spiel um Platz 5 würde erreichen können. Das abschließende Gruppenspiel gegen die HSG Ettlingen war nur noch Formsache; man gewann klar mit 11:2. Im abschließenden Spiel gegen Oberstenfeld um Platz 5 wurde es wie bei der E-Jugend dramatisch. Nach einem 7:7 in der regulären Spielzeit schritt man zum 7m-Schießen, das man dann auch dank einer ausgezeichneten Leistung von Till im Tor klar gewann. Platz 5 war der Lohn.

Die HV-Erfolge wurden abgerundet durch den guten dritten Platz der nun als C2 der SG Kronau/Östringen auflaufenden ehemaligen HV-C-Jugend, die ihrer C1 im Halbfinale nach großem Kampf nurknapp unterlag.